

Umrüstung der Straßenbeleuchtung in Breisach am Rhein

Die gesamte Straßenbeleuchtung in Breisach am Rhein sowie den Ortsteilen wird auf die neueste LED Technik umgerüstet. Die hierfür notwendigen Arbeiten werden in zwei Abschnitten abgearbeitet. Insgesamt werden dann 2.373. Stk. Straßenlampen umgerüstet werden.

Für den ersten Abschnitt hat der Gemeinderat der Stadt Breisach die bnNetze GmbH aus Freiburg mit der Umrüstung der Straßenbeleuchtung in den Ortsteilen Niederrimsingen, Oberrimsingen und Grezhausen beauftragt. Diese Arbeiten sind fertiggestellt, es wurden in den Ortsteilen alle 452 Straßenlampen auf die energiesparende LED Technik umgerüstet.

In der Novembersitzung 2017 erteilte der Gemeinderat ebenfalls die bnNetze GmbH aus Freiburg den Auftrag zur Umrüstung der Straßenbeleuchtung in Breisach am Rhein und dem Ortsteil Gündlingen, hier werden 1.921 Stk. Straßenlampen umgerüstet. Diese Arbeiten sind z.Zt. im Gange und werden demnächst abgeschlossen sein.

Von der bnNetze GmbH wurde die Fa. elektro Vitt aus Rheinhausen mit den Montagearbeiten für die gesamte Umrüstung beauftragt. Durch die Umrüstung der herkömmlichen Straßenlampen auf modernste LED Technik wird eine Energieeinsparung von ca. 70 – 75 % erwartet. Gefördert wurde diese Maßnahme mit Bundesmitteln durch das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit. Die Stadt Breisach am Rhein dankt der Bundesregierung für die Förderung dieses Projektes.

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz
und nukleare Sicherheit



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages